

# *Le Venezuela pour la relance de Petrocaribe*

---



Caracas, 29 juin, (RHC).- Le Venezuela promet ce lundi la relance de PETROCARIBE, un mécanisme de coopération solidaire par lequel ce pays sud-américain a livré du pétrole à la région sous des crédits souples.

15 ans après la mise en place de PETROCARIBE, le conseil politique et le conseil économique de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, fait ce lundi le suivi des accords du Sommet à distance effectué le 10 juin dernier. Les Chefs d'État et de gouvernement de l'ALBA-TCP ont alors évalué l'impact économique et social de la pandémie de Covid-19.

Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, s'est alors engagé à consolider PETROCARIBE et d'autres mécanismes d'intégration dont la Banque de l'ALBA et le Système unitaire de Compensation régionale.

« Nous avons assisté à la naissance de Petrocaribe et nous devons le relancer cette année. Les premiers pas ont été faits et les méthodes abordées » a souligné le président Maduro.

Source : Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**